

## Pressemitteilung

---

07.01.2025

### **Der Countdown läuft: Die Oststeiermark feiert am Steirerball 2025 in der Wiener Hofburg**

**Am Freitag, dem 10. Jänner 2025 wird in der Wiener Hofburg erstmals unter Patronanz der Erlebnisregion Oststeiermark steirisch aufgetanzt. Denn wenn die Steirer:innen in die Wiener Hofburg einziehen, gibt's Stimmung, Musi' sowie Genuss im Glas und am Teller aus dem „Garten Österreichs“.**

Von der Waldheimat bis nach Weiz, vom Hartberger Land bis ins Almenland und von der Steirischen Apfelstraße bis nach Gleisdorf wird noch geprobt, gebastelt, genäht und geübt, denn am 10. Jänner ist es soweit: Da steigt wieder der legendäre Steirerball des Vereins der Steirer in Wien und heuer erstmals unter der Patronanz einer gesamten steirischen Erlebnisregion, nämlich der Oststeiermark.

Die Oststeiermark kann richtig gut feiern. Denn Stars wie die Edlseer und die Stoakogler, hervorragende oststeirische Musikgruppen quer durch die Region von Fischbach bis Anger, und auch Tourismusbetriebe und Vereine werden diese Ballnacht gestalten. Kurz, diesen Abend darf man nicht verpassen.

Natürlich sorgt die Erlebnisregion Oststeiermark gemeinsam mit dem Steirerball auch heuer für bestes Rundum-Programm: regionale Schmankerl wie Mulbrat'l und Käsespezialitäten, die Weinstraße mit oststeirischen Weinen, eine echt oststeirische Buschenschank, die eindrucksvolle Eröffnung und Mitternachtseinlage, die Tombola mit wertvollen Preisen und viele farbenfrohe, elegante Trachten – das ist oststeirische Fröhlichkeit gepaart mit Wiener Eleganz.

**Ansprechperson: Dr. Stefan Schindler (GF)**  
Tel.: +43 664 381 16 59  
stefan.schindler@oststeiermark.at  
www.oststeiermark.at